



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Viernes 19 de Octubre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Dijo **Guadalupe Murguía** que se trabaja para evitar la venta de droga, tanto al exterior como al interior de las escuelas, con especial atención a las que se encuentran en zonas de riesgo. (NT)

SOCIEDAD

Se registró ayer un apagón en el centro de la ciudad, por lo cual dejaron de funcionar bancos y comercios del centro y más de 3 mil 500 usuarios se quedaron sin energía. El superintendente de la CFE, **Mauricio Reyes Caracheo**, informa que se trató de un acto de vandalismo, pues alguien aventó un cable de acero en las líneas de conducción, lo que provocó un corto circuito. (NT)

Santiago Martínez aseguró que se trabaja en el rediseño de las entradas y salidas de los carriles centrales de Bernardo Quintana. En total cerrarán ocho accesos pues ya resultan obsoletos. (NT)

Vecinos de Tlacote el bajo están inconformes por las altas cuentas de electricidad que les han llegado. Incluso hablan de una cuenta de 4 mil pesos para una casa de dos habitaciones. Ayer se manifestaron por ello en las instalaciones de la CFE y afirman que no pagarán. (NT)

MUNICIPIOS

Tres de las ocho empresas que en Querétaro administran los Valet parking, se organizan con el gobierno municipal para ofrecer un mejor y más seguro servicio a los clientes, informó **Jorge Luis Alarcón Neve**, secretario de gobierno. (NT)

El Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, reconoció que varios vehículos de ese municipio no han sido verificados y que contempla pedir la ampliación del plazo de condonación de multas y verificaciones de vehículos. (NT)

Boby Pulido le causa estragos al Presidente municipal de Colón, al dejar plantados a los asistentes a un concierto el pasado 14 de octubre. El Alcalde dijo que **Pulido** no podrá poner un pie en ese municipio. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Poco más de 6 mdp de los 200 mdd decomisados a Shenli Ye Gon, se destinarán en Querétaro a la construcción de seis centros de rehabilitación, confirmó **Jaime Ponce**, comisionado estatal contra las adicciones. (NT)

Hoy a las 4 de la tarde concluye el plazo para la condonación de adeudos por la verificación; para el lunes comenzarán las multas por parte de las autoridades de tránsito. Realizar la verificación tendrá como plazo el 15 de noviembre, siempre y cuando se haya hecho el trámite, indicó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (NT)

Más de 40 mil personas han acudido a verificar sus automóviles en este periodo extraordinario, informó **Gerardo Serrato** quien dijo que no habrá más prórroga. (NT)

La delegada de la SEMARNAT, **Patricia Carrera Orea**, señaló que es lamentable que sólo con la condonación de multas la ciudadanía acuda a verificar sus vehículos. (NT)

Si bien los verificentros mantienen largas filas de conductores, disminuyó una vez que se anunció la ampliación del plazo hasta el 15 de noviembre. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Una veintena de federales que viajaban en un autobús oficial, se accidentó ayer por la tarde en la curva del terror y los elementos lesionados fueron atendidos en hospitales de la entidad. Algunos testigos señalan que el convoy viajaba a exceso de velocidad. (NT)

Autoridades médicas reportan tres de los seis elementos de la PFP accidentados y llevados al Hospital San José, se encuentran graves, con fracturas múltiples. (NT)

Se cumplieron 100 días de los atentados a las instalaciones estratégicas de PEMEX en Corregidora y aún no hay responsables. (NT)

Las instalaciones de PEMEX afectadas por el atentado del EPR en Corregidora, son vigiladas actualmente por la policía municipal de Corregidora. (NT)

Fueron inaugurados ayer, nuevos dispositivos de seguridad para que los ciudadanos que obtuvieron su libertad condicional y que requieren firmar cada semana, lo hagan de manera electrónica. (NT)